

Sujet : [INTERNET] Projet crématorium animalier MILIZAC

De : Association LA PATTE SUR LE COEUR BZH

Date : 28/12/2022 19:57

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr



Bonjour,

Je me permets de vous adresser ce mail ce soir, concernant le projet de crématorium animalier qui serait éventuellement basé à MILIZAC.

J'ai créé l'association LA PATTE SUR LE COEUR BZH il y a maintenant 2 ans, je suis une véritable passionnée d'animaux et je suis même devenue par chance ; assistante vétérinaire.

De part mon engagement de bénévole et mon métier, je suis chaque jour confrontée, malheureusement, au décès de mes patients.

Ce projet de crématorium animalier est attendu par tous les passionnés d'animaux et professionnels de la région, par nos clients également, avec grande impatience!

En effet, énormément de patients souhaiteraient pouvoir faire incinérer leur animal après leur décès, voire même assister à cette crémation mais par faute de déplacement et surtout de moyens, beaucoup y renoncent et enterrent souvent eux-mêmes leurs animaux dans leur jardin.

Ce projet est pour ma part indispensable à notre département ! Ce projet est vraiment dans toutes les bouches des passionnés, et apprendre ce soir que ce projet ne verrait probablement pas le jour nous attriste, nous inquiète et nous déçoit.

Faites que ce crématorium arrive par ici, que nous puissions réduire considérablement les frais d'incinération pour que cet acte reste accessible à nos clients, nos adoptants, nos passionnés et nos professionnels.

Merci de votre attention, passez de très bonnes fêtes.

Cordialement,

Charlotte LEFEVRE

Association la patte sur le coeur bzh

--
